

*Lass dir an meiner Gnade genügen,
denn meine Kraft ist in den Schwachen mächtig.
(2. Korintherbrief 12,9)*

Lieber Urs

Nach langer, schwerer Krankheit bist du zu Hause friedlich eingeschlafen. Mit deiner liebevollen, mitfühlenden Art, deiner Hingabe als Arzt, deinem Humor und deiner Kreativität, deiner Freude an der Musik, den Bergen und der Natur und deinem unerschütterlichen Glauben in unseren Herrn hast du unser Leben berührt und bereichert.

Dr. med.

Urs Heinrich

12. August 1941 bis 17. Februar 2018

Traurig, aber in grosser Dankbarkeit für all deine Liebe und alles, was wir mit dir im Leben erfahren durften, nehmen wir von dir Abschied – meinem geliebten Ehemann, unserem Papa, Non, Bruder, Schwager, Schwiegervater. In unseren Herzen wirst du weiterleben und uns auf unserem weiteren Lebensweg begleiten.

Monica Heinrich-Zimmermann

Claudia und Daniel Hager-Heinrich mit Navina und Andrin
Franziska Heinrich

Ursina und Marc Brügger-Heinrich mit Maileen

Hedi Furrer-Heinrich und Familie, Kanada

Elisabeth Heinrich-Bürer und Familie

Elisabeth und Peter Zimmermann-Leiser

Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Die Trauerfeier findet am Freitag, 2. März 2018, um 14.00 Uhr in der evangelischen Kirche Rickenbach statt.

Anstelle von Blumen gedenke man den Médecins Sans Frontières,

1211 Genève 1 Bankkonto: UBS-1211 Genève 2,

IBAN: CH18 0024 0240 3760 6600 Q

oder Postkonto: 12-100-2 Vermerk: Urs Heinrich

Traueradresse:

Monica Heinrich-Zimmermann, Grubenstr. 3, 8545 Rickenbach Sulz